

5.2. Komitees des Zentralen Dienstbüros

<i>Dienst</i>	<i>wie</i>	<i>was</i>	<i>Voraussetzung</i>	<i>Informationsfluss</i>
Komiteesprecher	Bewerbung nach Ausschreibung im Intern oder durch Aufruf über die Intergruppentreuhänder. Wird vom Treuhänderrat bestätigt und sucht sich seine Mitglieder selbstständig aus. Diese werden dem Treuhänderrat mitgeteilt. Dienstzeit drei Jahre mit Möglichkeit zur einmaligen Verlängerung	bekommt Aufträge vom Treuhänderrat und unterstützt ihn in seiner Arbeit. Koordiniert und bearbeitet die Belange des entsprechenden Komitees zusammen mit den anderen Mitgliedern. Nimmt an den Sitzungen des Grundsatzkomitees und der Gemeinsamen Dienstkonferenz teil, ist Teil des Grundsatzkomitees und hilft dort, die Fragen aus der Gemeinschaft zu bearbeiten	längere Zugehörigkeit, Diensterfahrung, Verständnis der Struktur und für das entsprechende Komitee geeignete Fähigkeiten	berichtet im Grundsatzkomitee über die Arbeit und deren Fortschritte. Erstellt einen Jahresbericht für die Gemeinsame Dienstkonferenz.
3 – 4 Mitglieder		arbeiten im entsprechenden Komitee	Kenntnisse für den Komiteebereich	wird innerhalb des Komitees festgelegt

Das **Konferenzkomitee** und das **Nominierungskomitee** weichen von den oben aufgeführten Kriterien ab und werden extra beschrieben.

Mitglieder im **Konferenzkomitee** sind:

Der Komiteesprecher, dessen Aufgaben und Verantwortungen sind neben den oben beschriebenen: gute Kenntnisse des Konferenzablaufs, Organisation der Tagesordnung und Kenntnisse über das Abstimmverfahren. Weitere Mitglieder sind: 1. Vorsitzender AI-Anon Interessengemeinschaft e.V., Leiter Dienstbüro, Sprecher der vorzubereitenden Konferenz, ein Helfer bei der Gemeinsamen Dienstkonferenz und ein Delegierter, der vom Komiteesprecher ausgewählt wird.

Komitees des Zentralen Dienstbüros, Besonderheiten

Kraft ihres Dienstes sind der 1. Vorsitzende des Al-Anon Interessengemeinschaft e.V. und der Leiter Dienstbüro automatisch Mitglieder in jedem Komitee und sollten je nach Bedarf an den Komiteesitzungen teilnehmen. Neben dem Konferenzkomitee sind beim Finanz- und Alateen Komitee die Teilnahme der Dienstbüroleitung bindend vorgesehen.

Das **Nominierungskomitee** ist ein ad-hoc Komitee, welches die Wahl eines Intergruppentreuhänders unterstützt (nominiert) oder ablehnt. Das Komitee wird auf jeder Konferenz und für jede Nominierung neu gebildet. Es dient ausschließlich der Nominierung neuer Treuhänder oder deren Stellvertreter. Mitglieder sind:

Der derzeitige Treuhänder und alle Delegierten der Intergruppe, für die ein neuer Treuhänder gesucht wird. Dazu kommen durch Losentscheid ein weiterer Treuhänder und drei weitere Delegierte. Ist die Intergruppe zum Zeitpunkt der Gemeinsamen Dienstkonferenz ohne Treuhänder oder gilt die Nominierung für eine zweite Dienstzeit, nimmt stellvertretend der Sprecher des Treuhänderrates am Nominierungskomitee teil.